





# Se Recupera Juan de Rosa V

● Actores de "La Vega Central está de fiesta" respondrían la obra.

En franca recuperación se encuentra Juan de Rosa Ventura, luego de estar algunos días inconsciente por falta de irrigación sanguínea. El actor y director se encuentra en el Pensionado del Hospital de Carabineros y se espera con optimismo su mejoría.

De Rosa cayó enfermo dos días después del estreno de su obra "La Vega Central está de fiesta", por lo que los actores decidieron suspenderla en espera de su recuperación.

Pero, hace un par de días, se reunieron con Tito Rodríguez, el productor de la compañía, y decidieron reponer la obra en vista de que se había hecho una fuerte inversión para montarla y del éxito con que había sido recibida.

Además, hay varios compromisos para llevar la pieza a provincia y no quieren dejar de cumplirlos. Por ello, el próximo martes se reunirá el elenco para hacer un repaso y se avisará cuándo vuelve a cartelera.

Hilda Sour, que encabeza el elenco, se encargó de comunicar la noticia v

6

reneurio

21-IV-88.

TA  
C12

19/08/88

# **Se recupera Juan de Rosa V. [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se recupera Juan de Rosa V. [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)